

Réaction d'Anne Hidalgo au décès du Colonel Moore

« C'est avec une immense tristesse que j'ai appris dimanche la disparition de Fred Moore, compagnon de la Libération et chancelier d'honneur de l'Ordre de la Libération.

Je rends aujourd'hui hommage à un Français libre de la première heure, jeune étudiant rejoignant l'Angleterre dès le 19 juin 1940. Doué d'un courage extraordinaire, Fred Moore a ensuite intégré l'armée, participant à l'épopée africaine de la France libre à Dakar, en Afrique du Nord et au Levant au sein d'une unité de spahis marocains.

Le Colonel Moore incarnait à lui seul la Libération. Il est de ceux qui, au sein de la 2ème division blindée du Général Leclerc, débarquent en Normandie le 2 août 1944, risquant tout pour faire triompher la paix et la liberté. Il a contribué ensuite à toutes les victoires qui ont permis de libérer la France, se distinguant par son audace et son sens de l'initiative.

Fred Moore était un héros mais aussi un homme de fidélité : fidélité à l'institution militaire – il s'est engagé après la Guerre dans la réserve ; fidélité au Général de Gaulle, devenant en 1958 député puis occupant diverses fonctions publiques jusqu'en 1969 ; fidélité aux valeurs humanistes qui ont fondé son engagement pendant la seconde Guerre mondiale.

Je garde le souvenir ému d'un homme merveilleux, à la mémoire hors du commun et à la vivacité d'esprit inaltérable, que je côtoyais avec respect et bonheur.

Pour tous ceux qui l'ont connu, Fred Moore a été un modèle, mais aussi une présence inoubliable auprès de laquelle puiser force et courage pour l'action. Sa grande humanité, son engagement intact jusqu'à son dernier souffle guident à chaque instant notre combat pour un monde meilleur.

Au nom des Parisiens et en mon nom personnel, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris